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妖魔化阜阳
从 何 而 来
从毒奶粉事件到白宫事件! 从受贿者连任到

举报者死于狱中!到一起起腐败案曝光"一个个贪

官前腐后继!再到最近的手足口病瞒报丑闻!频曝

的负面新闻让阜阳形象大受影响#日前!以在瞒报

事件上遭误解为由!阜阳市委面对质疑首度开口!

呼吁外界和媒体不要妖魔化阜阳$ 宣传部官员抱

怨这几年无论是阜阳的什么事! 再小的事总能被

搞出大影响来!妖魔化阜阳成了某种%时髦&$市委

书记称自身愿虚心接受正确的监督! 但请不要抹

黑"妖魔化阜阳$

妖魔化阜阳'''好大一顶帽子!阜阳倒成受迫

害对象了$ 全国媒体与阜阳这座城市和阜阳人有何

远日之怨"近日之仇!犯得着要去妖魔化一座城市(

首先想问的是!从毒奶粉事件中的官员渎职!

到耗巨资建造豪华政府办公楼! 再到让受贿者连

任和举报白宫者蹊跷死于狱中! 这些都是确凿的

事实!媒体没有冤枉阜阳某些部门和官员$媒体只

是报道了阜阳存在的事实! 并没有无中生有地捏

造什么!妖魔化从何而来(

更重要的是!阜阳官员通过%妖魔化阜阳&这

个表述!狡猾地将阜阳整体形象"阜阳人的利益和

阜阳市政府的负面形象捆绑到了一起! 把全国媒

体推到了所有阜阳人的对立面$其实!外地媒体对

阜阳的新闻报道从来没有针对过阜阳和阜阳人的

形象!没有说过阜阳这个地方民风如何不好!没有

对阜阳人作出半点负面评价! 没有对阜阳人表示

出任何偏见$相反!一直以来都是站在阜阳人的权

益立场进行曝光和披露的! 矛头一直都是指向那

些对阜阳人不负责任的部门和伤害过阜阳人利益

的官员! 比如白宫事件中政府乱花阜阳纳税人的

钱!瞒报事件中漠视阜阳百姓的知情权!打击和迫

害为阜阳百姓伸张权利的举报人$ 全国媒体是和

阜阳人紧密地站在一起的$

事实上! 当许多阜阳人的权利在本地某些官

员的势力范围内得不到伸张的时候! 当他们斗不

过土霸王时!当他们无力与权力博弈时!他们竭力

呼吁异地媒体的介入!捍卫他们应有的权力$他们

是绝不会抱怨外地媒体妖魔化阜阳的$

我很奇怪!在这种时候!阜阳有关官员有什么

脸面将自身形象与整个阜阳绑在一起( 阜阳某些

部门有问题!媒体予以报道!这跟阜阳形象和阜阳

人有什么关系( 耗费巨资修建豪华办公楼攀比美

国白宫的时候! 让行贿者连任和打击举报者的时

候!怎么没有想到阜阳形象和阜阳人的利益呢(将

阜阳的官民矛盾偷换为阜阳与外媒的矛盾! 在刺

激地方排外情绪中转嫁矛盾! 这种绑架是很拙劣

的$ 曹 林

工资与 !"#挂钩不会推高通胀
有专家指出! 工资与

!"#

挂钩!将

推高通胀$这样的言论首先表现出对通

胀成因认识不清$通胀的本质是货币购

买力下降!当然与就业率"工资"消费有

关$通常来说!就业率过高"消费过高会

推高通胀预期!工资急剧上升会导致成

本推动型通胀!但在我国!这些都是通

胀的典型表现!不是通胀的成因$

如凯恩斯所说!通胀是财富的隐性

掠夺过程!财富剥夺呈梯级分布!没有

财产性收入手段的人受害最大$ 最低工

资或者个税免征额与通胀指数挂钩!其

目的是一样的!就是保护普通工薪阶层

的利益$ 另一好处是!当通胀下降时!最

低工资或者免税额也随之下降!既保障了

劳动者的利益!同样保障了政府的利益$

所幸的是!有关专家承认!政府在

对工资调控时要把物价因素考虑进来$

通常包括两方面的措施)一是提高最低

工资标准!二是给予低收入者直接的物

价补贴"社保补贴等$ 既然要提高最低

工资标准!既然要给予低收入者直接补

贴!为什么不直接实行指数化管理( 如

此!最低工资标准与补贴数额就有了科

学的依据!即以低收入者保持通胀前后

相同的货币购买力为标准$

我国通胀风险存在!指数化尤其必

要$ 根据国家统计局的数据!去年在岗

职工工资平均增长
$%&

$ 但统计口径中

的工资包括基本工资" 奖金" 津贴和补

贴"加班工资"单位从个人工资里代扣代

缴费用等!是税前工资$ 并且!现行的工

资统计范围只包括城镇国有" 集体单位

以及其他规模以上企业! 没有包括工资

水平通常偏低" 增长较慢的私营企业和

个体工商户$ 因此!在计算最低工资时!

这样的数据还不能成为精确的依据$

当制度存在缺陷时!最好的办法是

实行科学的硬约束$ 实行指数化管理!

目前的技术手段也许还不完备$ 但是!

有关方面显然应该以此为目标戮力而

为$ 叶 檀

从缅甸风灾中反思防灾软肋
这几天! 由于奥运圣火登陆中国!

神州大地处处充满欢乐!无意间!邻邦

缅甸所遭遇的特大台风灾害被不少人

所忽略'''这次突如其来的灾难!目前

已吞噬了
'

万多人的生命!另有
(

万多

人失踪! 受灾人数占缅甸全国人口的

$ ) '

**

令人震惊的伤亡数字让我们在为

死者哀悼+为失踪者祈祷"为幸存者伸

出援手的同时!不能不深思悲剧背后的

原因$ 无疑!不期而至的超强热带风暴

是导致灾难的罪魁祸首!在自然的强大

破坏力面前!人类再次显得如此渺小和

无助$ 然而!在此类%不可抗力&的惯常

理由背后!我们也不能不对其中的%非

自然&因素进行检讨!并由彼及此!对我

们自己的软肋处进行%加固处理&$

莫过于防灾意识" 防灾设施的薄

弱$据专家介绍!缅甸的基础设施薄弱!

也没有像样的灾害预警机制!因此造成

的人员伤亡非常严重$

作为战败国的日本!二战后经济上

捉襟见肘!但频繁的台风"地震!促使日

本政府
$*+$

年就出台了 ,灾害对策基

本法-!对防灾"救灾进行了全套规定!

并将每年的
*

月
$

日定为防灾日!加强

公众的防灾常识与意识**正是这种

强烈的忧患意识!让日本很早就成为防

灾能力最强的国家之一$

相比起来!我们对待自然灾害的态

度 !往往是对 %救灾 &充分重视 !对 %防

灾&却认识不足$官员救灾不力!会遭严

惩.防灾不当!却往往以%自然因素&为

由!逃避问责$其直接恶果是!不仅防灾

能力提高缓慢!更让公众的防灾意识长

期松弛$一个致力于以%人&为本的社会

里!这种思维惯性贻害无穷$ 缅甸和日

本的例子!值得我们深思$

徐 锋

漫画!昂贵的太阳
有网友近日发帖! 展示成

都铁路局贵阳客运段错误百出
的中英文对照标牌" 在这些标
牌中最令人惊叹的是! 贵阳竟
被译成 #

!"# #$%#&'()# '*&

$

+

昂贵的太阳
,

%

毫无疑问! 在舆论的监督
下!&昂贵的太阳$必然会消失在

公共视野之中% 但按照常理!类
似列车上的&翻译笑话$不可能
是个例存在!那些没被指出的错
误又什么时候能得到纠正呢'

这看上去不是一个问题!其
实却没准真是一个问题()这
就要看有关方面如何处理了"

文
)

陈一舟 图
)

王成喜

仍有许多地方
要向日本学习
国家主席胡锦涛展开了对日本为期

,

天的国事访

问$胡锦涛定位这次访问是%暖春之旅&!是希望中日之

间春暖花开!友谊长存$

毋庸讳言!对于日本这个特殊的邻国!国内民众的

心态是复杂的$历史上!中国曾经长期处于政治经济文

化高度发达的辉煌时代!日本曾经向中国虚心地学习!

中日两国人民在长期的交流中结下了深厚的友谊$ 然

而!近代中国积贫积弱!日本却通过维新变法迅速崛起

成为亚洲强国!走到了中国前面!日本军国主义凭借各

方面的优势悍然侵略中国! 更给中国人民留下了永远

难以磨灭的创伤$

今天!中国快速发展!有论者认为中日%两强并立&

的时代已经来临$ 然而!应该看到!中国仍然有许多地

方要向日本借鉴学习$当年邓小平每每接待日本朋友!

常挂嘴边的一句话是%向日本学习&$改革开放以来!日

本给予中国不少援手!例如!从
$*-*

年开始实施!到今

年将停止的日本政府开发援助
./012

!确实给中国经

济建设带来了巨大帮助!我们不应也不会忘记$学者刘

柠先生指出)%直到
'3

世纪
%3

年代末! 在现代化建设

方面!日本也是国人心中/现代化0的典范之一!以日为

师没有丝毫的难为情$ &今年我国将举办奥运会!而日

本在
$*+(

年东京奥运会成功举办仅
(

年后!就超越了

西德!稳坐世界第二经济大国的宝座!长达
(3

年
4

这中

间!日本在产业结构调整+环境保护+科技发展等各方

面!仍然有值得中国借鉴学习的弥足珍贵的经验$

而在谈到向日本学习方面! 国人有必要确立一种

新的理念!那就是)师洋长技以友洋$

熟悉历史的人们知道! 在近代中国处于水深火热

之时!忧国忧民的有识之士魏源曾经提出%师夷长技以

制夷&的号召!为中国近代思想的发展提出了一个全新

命题$所谓%师夷&!就是向西方学习!在今天看来!这是

非常普通的主张!但在魏源生活的时代!这可是石破天

惊之论$ 向西方学习!并非学习西方的一切!而是要学

习西方的%长技&!也就是西方比中国先进的东西$

然而!在全球化的当今时代!中国追求和平发展!

在许多方面!我们需要继续%师洋长技&!但是!把%制

夷&的说法改成%友洋&显然更为贴切!即我们学习外国

的先进技术是为了促进自身的和平发展! 建设和谐世

界!使中华民族与世界各族人民友好相处!共享繁荣$

中国要赢得世界各国的尊敬!要与各国和平共处+平等

互利+友好往来!归根到底还是取决于自身的发展!取

决于自己的实力$因此!我们更加应该坚持和扩大改革

开放!虚心学习包括日本在内的各国人民的长处!来促

进和平发展$ 邓清波

!"#$%& /'()*+,

本报讯
,

月
-

日!记者从接近中国电信
高层人士获悉!电信重组方案或将于

,

月
$-

日!也就是第二个独立的世界电信和信息社
会日公布"

#已经基本确定了在
,

月中下旬左右公
布!具体时间可能在

,

月
$-

日!但仍然存在
变数!人事的安排是关键" $上述人士告诉记
者% &目前正在等中移动主要领导班子的确
立!现中国联通董事长常小兵的安排成为电
信重组的焦点之一% $

上述人士表示!此次可能只是公布有关
方案和人事变动!真正的网络剥离和资产并
购或将压后至奥运会之后进行%

具体的方案和之前市场传闻的 &五合

三$ 大致相同! 即中国电信购买中国联通
5061

网 ! 未 来 以 较 低 代 价 发 展
507

61'333

'而中国联通
896

网与中国网通合
并!未来发展成熟的

:5061

'中国移动则
维持不变!让其承担产业链程度相对较低的
;0<95061

建设!同时可能购入中国铁通%

来自中国联通内部的消息称!联通部分
地区分公司早就开始统计员工的手机是

5

网还是
8

网! 部分员工主动要求将
5

网手
机更换为

8

网% 同时!中国电信已经开始实
施推行其 &

5

计划 $!与多家联通
5061

网
的业务支撑系统厂商进行高频度接触!征集
各厂商对接联通

5061

网系统的解决方
案! 着手制定支撑

5061

网运营所需硬件

设备的采购计划!并就相应计划征求系统厂
商的评估意见%

&电信的重组之所以一拖再拖!其中一
个重要的因素还是人事问题% $香港交银国
际电信行业分析师李志武表示%

&人事问题的确是重组的关键!也是目
前变数最大的问题% $上述接近中国电信高
层人士向记者透露!目前业内流传的人事变
动主要包括现中国移动董事长兼

5=/

王
建宙辞去

5=/

职务!由现中国联通董事长
常小兵接替其担任中国移动

5=/

一职!王
建宙继续担任中国移动董事长一职'现中国
网通董事长张春江迁任重组后新联通的董
事长!现联通总裁尚冰职位保持不变担任重

组后联通的总裁'现中国电信董事长王晓初
任重组后的中国电信董事长!原信息产业部
电信管理局局长苏金生担任新中国电信的
总裁%

&常小兵的情况还可能有所变化 !现在
比较集中的焦点是在现移动董事长兼

5=/

王建宙是退休卸任董事长和
5=/

!还是退居
(二线)继续担任董事长仅卸任

5=/

的安排
上" $上述人士指出!目前仍有可能常小兵接
任中国移动董事长兼

5=/

!同时!常小兵也
或有可能继续留任中国联通" &如果上述人
事安排达成共识 !

,

月
$-

日世界电信日当
天!电信重组方案或将顺利公布" $

据!

'$

世纪经济报道"

错漏涉密问题突出

八部委联手治理
互联网违法地图
本报讯 针对互联网地图和地理信息服

务的违法违规行为!国家测绘局*外交部*公
安部*工业和信息化部*工商总局*新闻出版
总署*新闻办*保密局等八个部委联手!日前
首次在全国范围内展开专项治理行动"据悉!

此项行动从
(

月开始!将持续到年底"

国家测绘局副局长闵宜仁在接受记者采
访时说!目前!互联网地图存在的问题主要表
现在+ 一是在地图标识中把我国大片领土标
到国外

>

二是漏绘我国南海诸岛*钓鱼岛*赤
尾屿等重要岛屿

>

三是把我国领土台湾按独
立国家标示或者漏绘台湾岛

>

四是错绘我国
行政区域界线!擅自发布重要地理标志信息

>

五是把一些敏感的*不宜公开的!甚至是涉及
国家秘密的相关信息标注在地图上"

为什么互联网上会出现这么多的 &问题
地图$呢

?

国家测绘局测绘成果管理与应用司
司长李永雄认为! 随意自制并上传服务器是
原因之一"&目前只有奥运官方网站零星几个
网站所刊登的地图经过测绘行政主管部门的
审核" 违法违规的互联网地图普遍存在" $他
说"

据他介绍! 目前许多地理信息服务企业
没有搞测绘的资质就通过

@"9

定位仪!绘制
有关餐饮*旅游服务的电子地图来营利" &这
种,全民搞测绘-做出来的电子地图!不仅粗
糙!有的还错误百出%而且还有可能标注上一
些涉及国家秘密的地理信息% $李永雄说%

据!新快报"

塑料购物袋国标发布
须标环保声明

本报讯 记者
-

日从国家标准委获悉!经过征
求意见稿等多道程序后!

A

项塑料购物袋国家标
准日前已正式发布!将于

+

月
$

日起实施%记者近
日在沃尔玛等大型连锁超市看到! 收银处已贴出
了醒目标识! 提醒购物者从

+

月
$

日起不再提供
免费的塑料购物袋! 不少购物者已在使用自备的
环保购物袋%

新标准规定! 塑料购物袋应有环保声明!如
&为保护环境和节约资源!请多次使用$等内容'应
有警告语和安全性说明!如&为了避免和防止窒息
等危险!请远离婴幼儿$等'直接接触食品的塑料
购物袋应标有&食品用$字样% 塑料购物袋一般为
树脂本色或白色!其他颜色应由供需双方商定'不
应有明显异味等% 据!北京晨报"

温州一彩民 /0注全中
总奖金高达 /100万元

其成为我国彩市&第四人$

本报讯
+

日晚!浙江省温州市
编号为

AA3A3A**

的福彩投注站中
出的

$3

注福彩双色球一等奖 !确
认为一人花

$33

元对
,

注单式进
行的

$3

倍投注! 总奖金高达
,$33

万元%

据浙江省福彩中心工作人员向
记者介绍! 该中奖彩民除了中出

$3

注一等奖外! 还中出了
(3

注二等
奖% &他选的红球号都是中奖的,

3'

*

$3

*

$-

*

'A

*

'*

*

A$

-这
+

个号!只是每
注蓝球号有所不同% $

这位幸运彩民所买的
,3

注彩
票!注注中出大奖!总奖金高达

,$33

万元!成为中国彩市&第四人$%

中国彩市中奖排行榜前
/

名

$B'33-

年
$$

月
'-

日! 甘肃省

嘉峪关市彩民中得双色球
$B$A%

亿

元.

'B'33%

年
(

月
'A

日!重庆市彩

民中得超级大乐透
%'A(

万元.

AB'33-

年
$3

月
$$

日! 黑龙江

省哈尔滨市彩民中得双色球
+,3(

万元.

(B'33%

年
,

月
+

日! 浙江温州

彩民中得双色球
,$33

万元.

,B'33+

年
$3

月
$'

日! 河北省

唐山市乐亭县彩民中得双色球
,333

万元$ 据!武汉晚报"

上海今年拟建
中国第一高楼
名为&上海中心$ 高

,%3

米

本报讯 上海市环境科学研究院
-

日发布
的环境评价公示显示 !浦东新区陆家嘴中心区
拟建集办公 *酒店 *商业等功能为一体的综合
性大厦...&上海中心 $!其建成后将与金茂大
厦* 上海环球金融中心等形成国际顶级的办公
商务中心/

&上海中心$的建筑高度达
,%3

米!将超过高
度为

('3B,

米的金茂大厦和高度为
(*'

米的环球
金融中心!以及中国台北

$3$

大楼的
,3$

米!成为
&中国第一高楼$"

该项目计划在今年开工!

'3$A

年竣工"

据!新闻晨报"

江西一县卫生局长
在医院为父设灵堂
本报讯 老人家仙逝! 摆个灵堂原本无可厚

非"但这两天!江西安义县城内的一间灵堂摆在县
中医院后院内"逝者名叫蔡厚生!他儿子的身份目
前是安义县卫生局局长"

-

日下午
(

时!记者来到安义县中医院!在医
院的后院大门!记者发现两边摆满了花圈!在一处
楼道下面堆满了黄表纸"走出大门!记者看到县中
医院的外墙结构呈

C

形! 紧邻着医院的外墙是一
间用塑料布搭建的灵堂! 灵堂的面积约

'3

平方
米" 在挽联上!记者看到逝者名叫蔡厚生"

记者通过现场观察和采访来悼念的人群后证
实!灵堂摆设地确为县中医院大院!逝者的儿子确
实是现任卫生局局长"

在灵堂边!记者看到!有的接待人员穿的不是
孝服!而是白大褂!上面还印有医院名称的红色字
体"在灵堂边上!记者看到一顶帐篷!呈灰色!上面
印有&救灾$和&中国红字会$的字样!并有&红十
字$标志" 帐篷内堆满了悼念者送来的棉被!里面
铺设了一张简陋的小床"

傍晚
+

时! 记者来到安义县中医院住院部二
楼!走廊上站着三三两两看热闹的患者"一名患者
看了现场后直咋舌+&排场真大!花圈都摆不下了0

听说死者的儿子是安义县卫生局局长%$在
(

楼外
科病房! 一名患者告诉记者+&听说楼下是县里一
名当官的给去世的父亲举办丧事!哀乐太吵了!整
个晚上都睡不着觉%$旁边的患者也对这样在中医
院后院摆设灵堂表示不满!但又无可奈何!说整个
医院不像医院%

一名医生告诉记者! 对于楼下的哀乐和哭闹
声!他们已经习惯了!不习惯又有什么办法呢1 晚
上

%

时许!当记者离开时!还有送花圈的车子源源
不断地开进去% 据!江南都市报"

,

月
%

日# 小江

豚在饲养人员的帮助

下接受
D

超检查$ 这

只受伤的江豚
(

月初

在唐山获救并被送至

北京海洋馆接受救

治$经过
A3

余天的治

疗# 小江豚目前已基

本康复$

新华社发

,

月
%

日#为纪念%世界红十字日&#迎接北京

奥运会的到来#陕西举办%携手人道'分享奥运#陕

西省暨西安市老年人西安城墙健步走& 活动$ 近

',33

名老年人组成
A,

个方阵#健步行走
,

公里$

新华社发


